



SIGFREDO HARO

## Jeunes à pied d'œuvre pour leur giron

**RÉGION** Les Jeunesses de Bassins et de Saint-Oyens sont soudées autour d'un même objectif: être prêtes pour leurs giron respectifs, qui auront lieu cet été. Ces manifestations, qui prennent de plus en plus d'ampleur, impliquent

un travail titanesque. Travaux de menuiserie, gestion d'un budget, installations électriques: rien ne fait peur à ces jeunes. Pour les aider, ils peuvent compter sur leurs aînés, toujours prêts à mettre la main à la pâte. **p. 3**